
 
 
 
 
 

FDP Stadtratsfraktion Alzenau  
Jeanette Kaltenhauser 

Stefka Huelsz-Träger 
 

An den                                                                                                                             Alzenau, den 29.11.2022 
Ersten Bürgermeister der Stadt Alzenau 
Herrn Stephan Noll 
An die Stadträte/innen der Stadt Alzenau  
 

 
Nachfragen zum Haushalt 2023:  
Vermögenshaushalt 
HHSt 1301: FFW-Haus Alzenau:  

- Wie ist der aktuelle Stand der Beratungen zwischen BRK und FFW? 
- Wie finanziert sich der BRK-Anteil? Über die Stadt? 
- Wir wünschen uns einen runden Tisch von Projektgruppe / FFW Alz / BRK, um die 

gegenseitigen Vorstellungen auf Realisierbarkeit zu prüfen. 
- Warum dauert der Bau noch so lange? Wo genau hängt es? 
 

HHSt 1301: FFW-Haus Michelbach: Gibt es wirklich überhaupt keine Zuschüsse? 

HHSt 3210: Aufzug Schlösschen ist aktuell nicht vorhanden. Verzögerung warum? Gibt es nicht ein 

Behindertenförderprogramm? 

 

HHSt 3600: Umweltabteilung: aktueller Stand? Wurde das für 2022 vorgesehene Geld 180 T€ in 2022 

verausgabt? 

 

HHSt 46416: Kita Wasserlos:  Steigt bei Kostensteigerung auch die Förderung entsprechend an? 

 

HHSt 46417: Hortneubau Alzenau: gesetzl. Hortplatzanspruch ab 2024. Warum Neubau erst in 

2025/2026? 

 

HHSt 5601: Sportzentrum Prischoß: Zisterne für Rasenbewässerung versus Kunstrasen? Welche 

Rasenfläche ist gemeint? 

 

HHSt 6211: Wohngrundstücke Hörstein: Warum erst in 2024? Gegenfinanzierung durch 

Verkaufserlöse? 

 

HHSt 6300: Kompensationsbeitrag/Stellplatzpflicht: wir möchten gerne prüfen lassen, ob die Stadt 

nicht höhere Ablöse-Beiträge für fehlende Stellplätze fordern kann. 

 

HHSt 6307: Bahnhofstr.(Käl): was spricht gegen eine Verschiebung der Maßnahme? 

 

HHSt 6324: Rieslingstr. (Mi): muss das unbedingt sein? Reine Anwohnerstr. 

 

HHSt 6325: Am Goldbach (Mi): Was ist hier gemeint? 



 

HHSt 6331: Radweg-Querung 2443 Hörstein: Wir möchten diese Maßnahme nicht! Ist da noch was zu 

machen? 

 

HHSt 8100: Klimaschutzmaßnahmen: 100 T€ kommt uns wenig vor. Reicht das? 

 

HHSt 8700: Bauhof-Erweiterung: aktueller Stand? Zeitplan? Kosten? 

 

HHSt 8801: Erdaushublager (nicht nur als Zwischenlösung) – Möglichkeit zur Geldeinnahme durch 

Stadt. 

 

HHSt 8811: Kauf/Verkauf unbebauter Grundstücke: was wurde in 2022 verkauft? Sind 1650 T€ in 

2022 als Einnahmen geflossen? 

 

Allgemeine Fragen: 

- Aktueller Stand Verkauf Grundstück Burgstraße? 
 

- Aktueller Stand: Neubau Kita Iglauer Straße?  
 

- Wo ist ein Neubau integratives Wohnen im Generationenpark neben Seniorenpark 
Hauckwald im Haushalt vorgesehen? Baut die Initiative selbst? Erlöse aus dem Verkauf für 
den städt. Haushalt? 

 

- Zukunft der Klause Kälberau? Falls nicht mehr VHS, was dann? Einnahmengenerierung für die 
Stadt? Warum nicht Schulen in den Abendstunden für die VHS zur Verfügung stellen? 
 

Stellenplan 

- Wir hätten gerne mal ein Organigramm von Stadtverwaltung und Stadtwerken, um die 
Stellen besser einordnen zu können. 
 

- Aktueller Stand des Organisationsgutachtens? 
 


